



**Seigneur Jésus,  
Aide-nous à savoir être des artisans de paix !  
Aide-nous à être de ceux qui font miséricorde et défendent la justice.  
Aide-nous à rendre heureux, comme ont su le faire, déjà, tant de saints et de saintes de l'histoire humaine.**

Voyant les foules, Jésus gravit la montagne. Il s'assit, et ouvrant la bouche, il les enseignait. Il disait :  
« Heureux les pauvres de cœur, car le royaume des Cieux est à eux. Heureux ceux qui pleurent, car ils seront consolés. Heureux les doux ... Heureux ... Heureux ... »  
(Mt 5, 1-12)